

# Familie und Vereinsmitglieder drücken Eric Frenzel die Daumen



**Noch ist Kombiniierer Eric Frenzel** bei der Nordischen Ski-Weltmeisterschaft im Val di Fiemme leer ausgegangen. An der Unterstützung seiner Familie und der Mitglieder seines Heimatvereins SSV Geyer soll es aber bislang nicht gelegen haben. Sie reisten extra nach Italien, um

dem 24-jährigen direkt an der Strecke lautstark zujubeln zu können. Alles Daumendrücker half beim Wimpernschlagfinale am Freitag aber nichts. „Teuflich, das war nur eine Fingernagelspitze“, sagte der SSV-Vereinsvorsitzende Jens Anders zu dem verpassten Podestplatz. „Ich bin

aber zuversichtlich, dass noch eine Medaille auf der Großschanze oder im Teamsprint zu holen ist.“ Wenn Eric Frenzel morgen bei der WM wieder an den Start geht, werden ihm seine treuen Anhänger vom Streckenrand jedenfalls erneut kräftig unterstützen. (rickh) FOTO: VEREIN